
Évangile 20 juin 2021. Cycle B 
12ème Dimanche du Temps Ordinaire 

 

JE CONFIE, TU ES AVEC MOI

 
SANS PEUR 

 
 
AMBIANCE 
 
Je monte à la barque de la vie, avec toi c’est sûr le chemin. Pourquoi 
douter ? De quoi avoir peur ? Tu fais de chaque moment, un temps 
opportun ; de chaque nouveau lieu, une rencontre. 
Douter, avoir peur, de quoi, avec toi ? Cet espace et ce temps est 
consacré à voyager, sans peur, avec toi. 
 
 
CHANT. Señor de Mi Barca-Colegio Mayor Kentenich 
https://www.youtube.com/watch?v=NiwRwPOLut8   

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=NiwRwPOLut8


ÉVANGILE - Marc 4, 35-41 

Toute la journée, Jésus avait parlé à la foule en paraboles. Le soir venu, il dit 
à ses disciples : « Passons sur l’autre rive. »  Survient une violente tempête. 
Les vagues se jetaient sur la barque, si bien que déjà elle se remplissait d’eau. 
Lui, dormait sur le coussin à l’arrière. Les disciples le réveillent et lui disent 
: « Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? » Réveillé, il menaça 
le vent et dit à la mer : « Silence, tais-toi ! » Saisis d’une grande crainte, ils se 
disaient entre eux : « Qui est-il donc, celui-ci, pour que même le vent et la 
mer lui obéissent ? 
 

Approfondissons l’Evangile 
« Qui est-il donc, cet homme ? », c’est la grande question de Marc tout au 
long de son Évangile. Ici, la réponse est dans la question. Qui a pouvoir sur 
la mer, comme sur toute la Création sinon Dieu lui-même ? Rappelons-nous 
le livre de Job quand le SEIGNEUR dit à Job : « Qui donc a retenu la mer 
avec des portes, quand elle jaillit du sein de l’abîme. En écho, 
les psaumes chantent cette maîtrise de Dieu : « Il apaise le vacarme des mers; 
le vacarme de leurs flots…» (Ps 64/65, 8). Mais, au moment même, donc, 
où ils posent la question « Qui est-il donc ? », les disciples ont trouvé la 
réponse : cet homme est un envoyé de Dieu !  Mais, le plus surprenant de 
ce texte, c’est la question que Jésus leur pose : « Pourquoi avoir peur ? 
Comment se fait-il que vous n’ayez pas la foi ? » Pourtant, la peur de la 
tempête n’est-elle pas le commencement de la Sagesse ? Simple conscience 
de notre impuissance, de nos limites. « Maître, nous sommes perdus ; cela 
ne te fait rien ? » Nous aussi, nous lui posons volontiers cette question. 
Marc souligne ici la tentation d’interpréter le silence de Dieu comme une 
marque d’indifférence.  Et Jésus, lui, très calmement, maîtrise les éléments ; 
il n’a pas eu peur une seconde, parce qu’il a la foi. Il sait que son Père lui 
donne d’être capable de commander à la mer et au vent. Et si notre manque 
de foi s’exprimait au travers de notre sentiment d’impuissance ? 
Il ne s’agit évidemment pas de prendre nos rêves pour des réalités et de nous 
croire désormais tout-puissants. Il s’agit d’avoir la foi, c’est-à-dire de croire 
que, en Lui, désormais, nous pouvons tout ! Y compris maîtriser les forces 
du mal.  
 « Allez donc ». Désormais, comme dit Paul dans la deuxième lettre aux 
Corinthiens, « L’amour du Christ nous saisit » (2e lecture de ce dimanche) ; 
désormais plus rien ne nous séparera de cet amour dans lequel nous sommes 
plongés depuis notre Baptême. DEJA ! Le chrétien, c’est quelqu’un qui dit 
« Désormais ! » Désormais, plus rien n’est comme avant. L’humanité est 
neuve, c’est comme si elle venait de naître. Désormais nous vivons de la vie 
nouvelle du Ressuscité. Désormais nous pouvons vivre comme le Christ 

http://www.eglise.catholique.fr/glossaire/psaumes
http://www.eglise.catholique.fr/glossaire/bapteme


non pour être servis, mais pour servir. Désormais nous sommes capables, 
de pleurer avec ceux qui pleurent et d’affronter les mêmes combats que 
Jésus pour maîtriser les vraies tempêtes des hommes : le mal et la haine. 
Tout chrétien peut dire comme Saint Paul « Ce n’est plus moi qui vis, c’est 
le Christ qui vit en moi. »  
 
Pistes pour la prière : 

1. Je lis le texte doucement, qu’est-ce que je découvre ? Qu’est-ce 

que les mouvements de Jésus peut-il signifier ? 

2. Qu’est-ce que je ressens, qu’est-ce que je pense en le lisant ? 

3. A quelles attitudes m’invite-t-il ? A quoi me sens je appelée ? 

 
 

DANS TA BARQUE, AVEC TOI, nous sommes royaume_____ 
 

MUSIQUE AMBIANCE.  

Gerard Satamian-Chansons sans paroles op. 2 Elegie 
https://www.youtube.com/watch?v=_KUdNMh6Sz4  
 
TA BARQUE, AVEC TOI 
 

Allons ! à l’autre rive. 
Sortir de nous-mêmes, être avec Toi. 
Marcher libres, avec le nécessaire 
et mettre le cœur, 
les yeux, les mains; 
notre être, à l’horizon, 
à l’autre rive, espace nouveau, 
lieu de rencontre. 
Et sur le sort de la route,  
confier toujours. 
Tu es à nos côtés, 
et simplement, 
tu nous invites à confier. 
Confier est avoir foi, 
confier est s’abandonner 
entre tes mains. 
Confier est regarder 
dans la direction de l’autre. 
confier est sortir 

https://www.youtube.com/watch?v=_KUdNMh6Sz4


de l’espace de confort. 
Confier est créer 
un environnement habitable. 
Confier est faire circuler l’amour. 
Confier est faire 
du Royaume, notre but. 
Confier est mettre en jeu notre vie. 
Confier est t’avoir retrouvé. 
Confier est se glorifier 
d’être pour les autres. 
Confier est remercier 
la vie, don gratuit. 
Confier est être, parole d’espérance. 
Confier est n’avoir rien pour toi. 
Confier est parler 
de Ta vie, être mission. 
Confier est demander chaque jour 
le don de la grâce. 
Confier est aimer  
ceux qui sont petits, différents, spéciaux… 
Ta parole nous donne vie. 
Construisons  
une barque dans laquelle 
tous puissent entrer, 
qu’elle arrive au bord, 
où sont les différents,  
vulnérables…Tous, les autres. 
Que ta barque, soit ma barque 
et qu’elle nous mène avec Toi  
a l’autre rive, à l’autre. 
Avec Toi, où il y en a besoin de nous. 
 
CHANT. Fíate de mí, IXCIS 
https://www.youtube.com/watch?v=CHpr4TJtHrY&list=RD5SvSFRKWJFk&index=2  
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